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Ergänzung zum Energiebericht 2019
Antwort auf den Hinweis des Ratsherrn Peter Clausen zur Nutzung von Öko-Strom

Von den Schleswiger Stadtwerken wurde auf Nachfrage bestätigt, dass die Stadt Schleswig 
entgegen der Aussage des stellv. BUA-Mitglieds Herrn Clausen, für ihre Stromsonderverträge 
keinen Öko-Strom bezieht. Der kaufm. Leiter der Stadtwerke hat Herrn Clausen entsprechend 
telefonisch benachrichtigt. Die Angaben im Energiebericht 2019  (4. CO2-Emissionen:… ¼ des 
städtischen Strombezugs ist seit 2015 Öko-Strom…) sind somit korrekt.

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.


